

Un pont construit entre Marseille et Athènes



Des échanges qui amorcent une coopération au long cours. /PHOTO G. DETAILLE

L'Académie des Sciences, Lettres et Arts de Marseille a rendu visite à son homologue athénienne, en Grèce, du 5 au 12 juin. Une première qui en appelle d'autres, avec des échanges fructueux en perspective.

"Un succès exceptionnel". Marina Lafon-Borelli, présidente de l'Académie des Sciences, Lettres et Arts de Marseille, n'y va pas par quatre chemins quand on lui demande de confier ses premières impressions après la visite effectuée par la prestigieuse assemblée à Athènes. *"Nous avons été extrêmement bien reçus par des académiciens qui nous ont réservé un programme entièrement consacré aux relations entre Marseille et la Grèce"*, confie la présidente de l'institution avec un brin d'émotion dans la voix. Quatre conférences

à visée économique, littéraire, historique et scientifique, ont été présentées par leurs homologues grecs, la délégation marseillaise ayant apporté ses lumières et ses compétences lors de ces rencontres grâce au concours de sa présidente et au travail de Gérard Detaille, vice-président et chancelier. *"C'est une vraie collaboration qui s'amorce"* insiste Marina Lafon-Borelli. D'autant qu'au moment où l'Académie marseillaise fêtera son tricentenaire en 2026, celle d'Athènes, plus "jeune", célébrera son centenaire. Marseille a d'ailleurs pris cette année la tête d'un arc méditerranéen qui réunit les Académies de ce vaste territoire, le souhait étant qu'à l'avenir, la Grèce entre dans cette logique de rapprochement. Des projets qui augurent de futurs échanges fructueux. Et offrent une belle vitrine au rayonnement du savoir marseillais.

Ph.F.